

**Von:** Julius Kerscher [mailto:julius.kerscher@...]  
**Gesendet:** Freitag, 8. Juli 2016 00:07  
**An:** Sussmann, Ralf (IMK)  
**Betreff:** Im Reich des Ungenannten

Hallo Ralf!

ich möchte mich herzlich für die Einrichtung der "Im Reich des Ungenannten" und die Topo-Publikation dazu bedanken.

Mit dem Gedanken, dass Dich vielleicht (immer noch) Wiederholer/ Zustands-Informationen interessieren:

Wir konnten die Tour heute, 7.7.16 bei trockenen Verhältnissen und intaktem Material in der Wand begehen. Die Standplatzseilstücke waren intakt, ebenso die Anker-Plättchen mit Ausnahme eines einzelnen in Seillänge Nr. 4, das leicht verbogen ist, aber immer noch einen Karabiner annimmt. Die in einem Wiederholer-Bericht auf Deiner Website erwähnte "fehlende" Lasche in der 8er Länge (Länge 7) im Mittelteil - konnte ich so nicht verstehen - ist halt paar Meter weiter zum Stand aber an guten Griffen. Am Rande - ich habe, um in den Genuss auch dieser Länge zu kommen, diese Länge mit der Länge 6 zuvor zusammengehängt - wie Du Dir denken kannst, bedingt empfehlenswert, da der Seilzug trotz Wiederaushängens einiger Express die elegante und komplexe Kletterei nicht direkt leichter macht. Aber geht.

Insgesamt eine bereichernde Tour! Chapeau für diese Einrichtungsleistung!  
Das Abseilen über die Tour hat gut funktioniert.

Falls Du aktuelle Bilder magst - kann ich gerne nachreichen, wollte die Inbox aber erstmal schonen...

Viele Grüße,  
Vielen Dank,

Julius